



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 24.01.2024:
Geschwindigkeitsmessung in der Tempo-20-Zone der Alten Mainzer Straße**

Begründung der Anfrage:

Die Einrichtung einer Tempo-20-Zone im Ortskern von Hechtsheim auf der Alten Mainzer Straße ist ein guter Schritt in Richtung Verbesserung der Verkehrssicherheit und der Aufenthaltsqualität im Ortskern. Leider ist zu beobachten, daß sich viele Autofahrer nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung halten.

Es wird daher angefragt, ob speziell in diesem Bereich die Verkehrsüberwachung eine Radarkontrolle durchführen kann, bei der die Verstöße nicht mit einem Bußgeld belegt, sondern nur mit einer mündlichen Verwarnung geahndet werden.

An anderen Orten hat sich dieses Vorgehen bei der Neueinrichtung/Änderung einer Geschwindigkeitsbegrenzung bewährt.

gez. Sieglinde Quast-Stein, gez. Regina Molitor, gez. Jürgen Linde
BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN